
第 58回 環境チーム会議 議事録

日時：1月 13 日（日）9時 30～12 時

場所：竹の里会館

出席：岩倉、香水、長澤、藤原 計 4名

１．「楽祭 inらくさい」に関して

・福西バンドの「らくさいの空」は HPに掲載し、洛西ＮＴの街路樹等の特徴を歌詞にす

ることもお願いする。

・ポストカード寄附金 1370 円は、ポストカード材料費とする。

２．リーダー会議 12/20 報告に対して

・全体会議、リーダー会議議事録が必要。アドバイザーさんに協力してもらっては？

・収入計画をたてる（予算獲得、広告その他）

・全体会議では、参加者が発言できるような雰囲気作りが必要である（初めての方には

資料を配り、委員会の経過説明が必要）。

・今年度中に事務局はスキーム提示すること。

・備品リスト作成

３．「ごみゼロ宣言」福西自治連会議出前説明報告（０１/１２）

・「ごみゼロ宣言」を創生推進委員会委員長と４自治連の連名で出すことに賛同された。

・「まちの美化推進住民協定」については、具体的行動の中身、各自治会の事情等につ

いて今後検討したい。

・今後、各自治連に出向き出前説明したい。

・フォーラムで「ごみゼロ宣言」を行う。

４．「洛西ニュータウン緑のまちづくりに向けた提言書」報告

・緑政課の指導により、水と緑環境部と創生推進委員会による「ガイドライン」から、

創生推進委員会から市への「提言書」に、「パブリックコメント」は「意見募集」に

修正した。

・チラシ回覧要請、本文（最終）確認

２月中閲覧、支所より提出、市長からの回答+水と緑環境部長と委員長によるセレモニ

ー、フォーラムで発表。

５．まちづくりフォーラム

１）報告：写真中心で

２）テーマ別交流会進め方

・ファシリテータは、チーム主導を基本とし、



ごみゼロ：福富+深川さんの連携

通りの愛称：藤原+ファシリテータ（適当な方を紹介していただく）

・ゴミゼロ宣言後の具体的活動、広報は、来年度のチーム課題とする。

・落ち葉のたい肥化の具体的方法（場所の確保など）は、来年度のチーム課題とす

る。

・「提言書」の樹木伐採にあたっての住民協議のスキームは、来年度課題とする。

・通り愛称：愛称をつけたい通りアンケートは、全戸配布の段取りをきちんとする。

３）展示は、２月のチーム会議で検討する。

４）フォーラムの結果は、速やかにニュースなどで広報する。

次回環境チーム会議は、２月１７日（日）竹の里会館 9：30～11：30


